



10 novembre 2017

En faire plus avec le SIAMS !

Chères exposantes, chers exposants,

Nous sommes à quelques mois de la prochaine édition de SIAMS et nous avons préparé de nombreuses nouveautés et possibilités à votre service.

Pour vous permettre de les découvrir en toute convivialité et ainsi pouvoir tirer parti de votre participation à SIAMS 2018 au maximum, nous mettons en place **deux séances d'informations**, une par région linguistique.

Ces séances auront lieu le **23 janvier 2018, le matin dans la région de Neuchâtel (en français) et l'après-midi dans la région de Langenthal (en allemand).**

Nous vous invitons d'ores et déjà à bloquer la date dans vos agendas et nous vous enverrons plus de détails ultérieurement.

Nous nous réjouissons de pouvoir vous montrer toutes ces nouveautés et de pouvoir discuter avec vous.

Dans l'attente de vous rencontrer !

Meilleures salutations

Pierre-Yves Kohler
Directeur

Laurence Gygax
Responsable clients

